

### 伊藤大使によるJICAチェア・プログラム初回講義への出席

2021年10月27日、伊藤大使は、アディス・アババ大学(AAU)とJICAエチオピア事務所が共催した[JICAチェア・プログラム](#)初回講義に出席しました。

伊藤大使は、冒頭来賓挨拶において、日本とAAUとの関係([日本政府の資金協力によるAAUラス・マコネンホール改修プロジェクト](#)等を含む。)について言及した上で、なぜ日本は独自の文化・伝統を維持しつつ真に民主的で経済的に発展した初めての非西洋国となったのかという疑問に応えるヒントを提供するJICAチェア・プログラムの実施意義を説明しつつ、初回講義のテーマである日本の教育制度の歴史を概括し、ゲスト・スピーカーである[横関ユネスコ・アフリカ地域能力開発国際研究所\(UNESCO-IICBA\)所長\(令和2年度日本国外務大臣表彰受賞者\)](#)を紹介しました。

当日は、多くのAAU大学の教員・学生などが出席し、いかに日本の教育制度をエチオピアに適用できるかについて活発な意見交換が行われました。



(集合写真)



(大使挨拶)



(会場の様子)



(会場のバナー)